

L'UVSQ S'ENGAGE POUR L'ÉGALITÉ ET CONTRE TOUTE FORME DE DISCRIMINATION

L'université de Versailles-Saint-Quentin-en-Yvelines s'engage pour une véritable égalité entre les sexes et contre toute forme de discrimination.

Publié lundi 23 janvier 2017



CYCLE DE
CONFÉRENCES
Les rencontres
du genre

7, 20 et 31 mars

C'est dans cet esprit et pour faire connaître les recherches en études de genre à l'UVSQ que Armel Dubois-Nayt, **chargée de mission à la parité**, à l'égalité réelle et à la vie citoyenne, a initié un cycle de conférences sur la thématique du genre à destination des étudiants et des personnels.

Programme du cycle de conférences sur la thématique du genre



Journée de sensibilisation autour des violences faites aux femmes

24 novembre 2023

Venez participer à cette journée de sensibilisation sur les violences faites aux femmes à l'UFR Simone Veil - Santé.



"EXPOSÉE" : théâtre participatif et interactif sur les questions de violences sexistes et sexuelles, du harcèlement dans notre société

8 février 2023 - 9 février 2023

Assistez et participez au spectacle proposé par la compagnie Synergies Théâtre autour du vécu de Sarah, qui après avoir questionné l'affiche sexiste de la soirée étudiante du moment se retrouve la cible d'un cyber-harcèlement qui aboutit à une tentative d'agression sexuelle.



Théâtre forum pour lutter contre les violences sexistes et sexuelles

8 février 2023

Le jeudi 8 février 2023, la Compagnie Synergies est venue donner une représentation « théâtre forum » contre les violences sexistes et sexuelles, aux étudiantes et étudiants à l'OVSQ. Cette compagnie se produira 18 fois au sein de l'UVSQ, sur tous ses campus.



Journée internationale contre les violences faites aux femmes

25 novembre 2022

A l'occasion de la journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes, le Département de Maïeutique organise une journée ouverte à l'UFR Simone Veil-Santé.



Journée internationale des violences faites aux Femmes : L'UVSQ se mobilise !

21 novembre 2022

A l'occasion de la journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes, le Département de Maïeutique de l'UVSQ organise une journée dédiée à cette cause au sein de l'UFR Simone Veil-Santé. L'évènement est ouvert à tous les étudiants, étudiantes et personnels de l'UVSQ.



Journée internationale de la lutte contre les violences faites aux femmes

23 novembre 2021

Venez rencontrer l'Association Women Safe pour échanger autour de la lutte contre les violences sexistes et sexuelles.



Semaine d'information pour lutter contre les violences sexistes et sexuelles (VSS)

22 novembre 2021 - 26 novembre 2021

Du lundi 22 au vendredi 26 novembre 2021, l'Université Paris-Saclay organise une semaine d'information pour lutter contre les violences sexistes et sexuelles (VSS).



Émilie du Châtelet : une épistémologie des Lumières

6 mars 2020

Le prochain vendredi de l'OVSQ aura lieu le 6 mars, dans le cadre des rencontres du genre de l'UVSQ, et sera animé par Anne-Lise Rey, professeure de philosophie des sciences à l'université de Paris-Nanterre.



3 questions à Christine Hamelin

17 septembre 2019

Auparavant à l'Inserm, Christine Hamelin, sociologue du genre et de la santé, est désormais chercheuse au laboratoire Printemps et s'intéresse aux rapports de genre et à leur impact sur la santé. Elle

enseigne aujourd'hui à la fois à l'UFR des Sciences sociales et à l'UFR Simone Veil Santé.



La magistrature cherche à recruter des hommes : l'UVSQ s'engage pour plus de parité

5 juillet 2019

La magistrature française d'aujourd'hui ne compte pas assez d'hommes parmi ses effectifs. Les postes de juges ou de procureurs sont très féminisés. C'est pourquoi la Cour d'appel de Versailles, le TGI de Versailles et le Ministère de la Justice se sont engagés, mercredi 19 juin, à travers une convention pour « la mixité dans la magistrature par la sensibilisation des étudiants »



Les filles du café : travailleuses migrantes et commerce éthique à Kunming, province du Yunnan, Chine

7 juin 2019

Le prochain vendredi de l'UVSQ aura lieu le 7 juin, dans le cadre des rencontres du genre de l'UVSQ, et sera animé par Aurélia Desplain, docteure de l'Université de Bordeaux en anthropologie sociale, ethnologie depuis 2017 et chargée de valorisation scientifique au sein des laboratoires CHCSC et DYPAC de l'UVSQ.

3 questions à Nathalie Pottier (CEMOTEV)

6 février 2019

Enseignante-chercheuse au CEMOTEV, Nathalie Pottier travaille sur les questions de vulnérabilité et résilience des populations et des territoires face aux risques et catastrophes naturelles liés aux aléas hydrométéorologiques.



Nathalie Pottier, spécialiste de la résilience

4 février 2019

Enseignante-chercheuse au CEMOTEV, Nathalie Pottier travaille sur les questions de vulnérabilité et résilience des populations et des territoires face aux risques et catastrophes naturelles liés aux aléas hydrométéorologiques.

3 questions à Karine Zeitouni



10 janvier 2019

Enseignante-chercheuse au DAVID*, Karine Zeitouni fait partie de l'équipe ADAM - Ambient Data Access and Mining, et est actuellement impliquée principalement dans les projets Polluscope, Master H2020, Astroide, et Dataia.



3 questions à Anaïs Fléchet

12 octobre 2018

Enseignante-chercheuse au CHCSC*, Historienne, Anaïs Fléchet est la porteuse scientifique du projet ANR Transatlantic Cultures.



3 questions à Pauline Lemaigre-Gaffier

15 mai 2018

Administration, commerce, musique, sabots de chevaux et roues des carrosses sur les pavés, l'histoire des Cours... Enseignante chercheuse au *DYPAC, Pauline Lemaigre-Gaffier est moderniste et travaille sur la Cour de France au 18e siècle.



Jeanne Tamarelle, doctorante en santé publique

15 mai 2018

Jeanne Tamarelle est doctorante en 2e année en Santé publique, au laboratoire B2PHI, Biostatistique, Biomathématique, Pharmacoépidémiologie et Maladies Infectieuses (INSERM/Pasteur /UVSQ) et travaille sur l'étude i-Predict.



Armel DUBOIS-NAYT est élue vice-présidente déléguée en charge des personnels, de la parité et de l'égalité de l'UVSQ

12 décembre 2017

Maîtresse de conférence en anglais à l'IUT de Vélizy-Rambouillet, Armel DUBOIS-NAYT s'est vue confier une délégation élargie de façon à prendre en compte les priorités de la présidence.



Projet FICOPSAD, 3 questions à Maryse Bresson

7 mars 2017

Ce projet, dont Maryse Bresson est la coordonnatrice a été retenu dans le cadre de l'Appel à Projets Franco-Québécois en sciences humaines et sociales 2016, financé pour la partie française par l'ANR.



1re rencontre du genre : les étudiants au rendez-vous

26 janvier 2017

Beau succès pour la première conférence des rencontres du genre initiées par la mission parité de l'UVSQ qui s'est tenue sur le campus versaillais le jeudi 26 janvier 2017. A cette occasion, Natalie Pigéard-Micault, responsable des ressources historiques du musée Curie est venue parler des femmes du laboratoire de Marie Curie. Car à l'époque, loin des clichés qui ont la vie dure, les femmes étaient déjà bien présentes dans l'univers scientifique.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

- » [Télécharger le communiqué de presse](#)
- » [La mission égalité entre les femmes et les hommes à l'UVSQ](#)